

Berner Woche Museen & Galerien

Von 24. bis 31. April 2014



Margrit Roth (1955–2014): Ohne Titel. Aquarell auf Papier. Foto: zvg

Doppelausstellung 10 Jahre Kunstwerkstatt Waldau

Eine Gratwanderung

Sie ist die Kunstwerkstatt für künstlerisch begabte Menschen mit Psychiatrieerfahrung: die Kunstwerkstatt Waldau. Dieses Jahr feiert sie ihr 10-jähriges Bestehen. Zum Jubiläum hat der Trägerverein zusammen mit 22 Kunstschaffenden aus der Region eine Publikation erarbeitet. Das Buch gibt einen Einblick in das aktuelle Schaffen von Menschen, die in der Kunstwerkstatt ein und aus gehen. Jedes Buchexemplar ist ein Unikat, da die

Nutzerinnen und Nutzer der Kunstwerkstatt die Kartoneinbände eigenhändig künstlerisch gestaltet haben.

Die Geschichte der Kunstwerkstatt Waldau ist die Geschichte von Gratwanderungen, sie ist ein Sinnbild für die stete Suche nach dem gangbaren Weg zwischen unterschiedlichen Wünschen, Erwartungen, Risiken oder Spannungsfeldern, zwischen möglichst viel Freiraum und Selbstverantwortung und zeigt die

konkreten Schwierigkeiten im Umfeld von Konflikten und begrenzten personellen Ressourcen. Im Kulturpunkt Progr wird die Ausstellung im Kornhausforum mit Werken aus der Sammlung Morgenthaler ergänzt. (klb)

Buch- und Ausstellungsvernissage in der Galerie Kornhausforum, Freitag, 25. April, 18 Uhr. Bis 17. Mai. – Vernissage der Ausstellung «Blicke zurück» im Kulturpunkt im Progr: Donnerstag, 24. April, ab 18 Uhr. Bis 24. Mai.